

"Nos Hemos Matado ya Demasiado" en España, Dijo Albornoz al Regresar

MADRID, 23 de abril (UPI).— "Dije que al pisar España vendría llorando y llorando estoy, no tengo más que una palabra: paz", dijo Claudio Sánchez Albornoz en el aeropuerto madrileño de Barajas, a donde llegó hoy procedente de Buenos Aires después de 40 años de exilio.

Sánchez Albornoz manifestó que la tripulación le avisó cuando el avión comenzaba a sobrevolar territorio español y que en ese momento sintió una tremenda emoción.

"Son 40 años. Al salir de España era joven y ahora soy viejo, pero España ha sido para mí todo en la vida. Yo he dicho alguna vez que no he salido de ella. Toda la vida he estado trabajando en su historia como un médico, un ingeniero y un abogado tienen de ocuparse de sus negocios; mi negocio era España de modo que a eso he estado dedicado los 40 años que llevo en el exilio".

El historiador afirmó más adelante que "nos hemos matado ya demasiado, entendámonos en un régimen de libertad, poniendo todo de nuestra parte lo que sea necesario, de un lado y de otro de la barricada. Son mucho 40 años. Hay que hacer una España nueva entre todos los españoles, yo no soy más que un viejo predicador de paz y reconciliación".

Sánchez Albornoz dijo que lo único que desea ahora es pasar unos meses en España y regresar a la Argentina a morir.

Por otra parte, el gobierno decomisó hoy un libro de cartas en las que se ofrecen consejos políticos al rey Juan Carlos. Los autores de la carta son niños entre 6 y 11 años.

Las autoridades no dieron explicación sobre las razones para prohibir la distribución de "Querido Señor Rey".

El libro contenía nada halagadores juicios sobre el desaparecido líder español Francisco Franco y críticas a la monarquía.

En el libro, un niño de 9 años llamado Juan Carlos, igual que el Rey, comentaba los choques entre trabajadores y la policía en la región vasca,

diciendo: "Querido Rey de España: voy a hablar de política y quiero informarle sobre las manifestaciones. En Victoria, hubo 3 muertos, pero la policía dijo que sus hombres habían disparado al aire. En los muros frente a mi escuela alguien había escrito: monarquía asesina".

En Barcelona, varios miles de personas manifestaron esta tarde, enarbolando banderas catalanas, para exigir la renuncia del alcalde de la ciudad, informa AFP.

Además, según informaciones procedentes de Madrid, el teniente coronel José Luis Ortega Monasterio, fue consignado en su residencia de Jaca, provincia de Huesca, acusado de propaganda en favor de la Unión Militar Democrática (UMD), organización ilegal.

De todos los oficiales que han sido acusados de pertenecer a la UMD, Ortega Monasterio es el de más alta graduación.

EL SOL DE MEDIODÍA (Edición del Mediodía)

Impotencia de los Militares

La Inflación Argentina Será Superior al 600%

BUENOS AIRES, 24 de abril (AP).—Hoy hace un mes las tropas salieron de sus cuarteles para derrocar a la presidenta Isabel Perón en un incruento y limpiamente ejecutado golpe de Estado.

Los militares que dieron el golpe en la madrugada del 24 de marzo mencionaron a la violencia política, el caos económico y un vacío de poder bajo la Presidencia de la viuda de Perón como las principales razones de su movimiento.

La violencia continúa y al menos 140 personas murieron desde el golpe para elevar el número de víctimas en lo que va del año a 325. Más de 1,700 personas murieron durante la Presidencia de 21 meses de la señora de Perón.

El nuevo gobierno militar anunció un programa de recuperación económica con énfasis en la libre empresa y una austeridad en el gasto gubernamental, en contraste a la política populista y estatizante del peronismo.

Pero la inflación no baja y fuentes económicas privadas dicen que los precios se incrementan más rápido que en el peronismo porque los militares eliminaron los controles de precios peronistas.

La inflación fue de 334.8 por ciento en 1975 y podría llegar entre 600 y 1,000 por ciento para el final del año. La inflación fue de 38 por ciento solamente en marzo pasado.